

*Este 17 de noviembre, en las instalaciones de la Universidad de Ciencias de la Salud “Hugo Chávez Frías” (UCS), en Caracas,*  
**especialistas en Medicina General Integral (MGI),**  
procedentes de todo el territorio nacional, iniciaron el  
**Diplomado de**  
**Formación Docente en Ciencias de la Salud**  
**, que tendrá una duración de cuatro (4) semanas a través de la Plataforma de Educación a Distancia.**

Entre los presentes, estuvieron el rector de la UCS “Hugo Chávez Frías”, Carlos Alvarado; el vicedirector para la Docencia de la Misión Médica Cubana, Eduardo Alemañy; y el director Ejecutivo del Instituto de Altos Estudios “Dr. Arnoldo Gabaldón” (IAE), Joel Caraballo.



